

Beach Feel

Una piscina que destaca en hoteles y hogares

Piscinas para experimentar la sensación de estar en la playa

Un nuevo concepto de piscina a través del sistema Beach Feel, único con certificación en el mercado. Ofrece un diseño natural y una estructura innovadora de piscinas de arena realizadas con cuarzos pigmentados, completamente personalizadas, con un resultado estético excepcional, sostenible en el tiempo y suave al tacto. Es un sistema que se adapta a cualquier tipo de soporte.

Ponemos a tu disposición todos los materiales que necesitas para aplicar este sistema: impermeabilizantes, barreras de vapor para zonas con remonte capilar, resinas, áridos y, si lo requieres, también las herramientas. Contamos con un catálogo amplio que incluye formas irregulares o regulares, de mayor o menor profundidad, con descenso progresivo que simula el efecto de entrar en el mar, entre otros. El resultado es una superficie antideslizante, con alta resistencia al desgaste y a los rayos UV, apta para niños y mascotas.

Fabricamos todos los materiales necesarios para revestir una piscina y crear un ambiente natural que sorprenda. Es posible desarrollar una nueva estética y renovar una piscina existente, revisitiéndola con un material a base de arena compacta combinada con resina de poliuretano. En este sentido, el cuarzo natural ofrece resultados muy positivos y, según la tonalidad utilizada, pueden percibirse variaciones en el color del agua.

Estética Natural: La apariencia de playa crea un entorno relajante y estéticamente agradable.

Personalización: Posibilidad de adaptar colores y formas según las preferencias del cliente.

Durabilidad: La estructura reforzada y el proceso de curado resultan en una piscina resistente y duradera.

Bajo Mantenimiento: La superficie de arena requiere menos mantenimiento en comparación con otros materiales.

Sostenibilidad: El sistema de arena es respetuoso con el medio ambiente y puede ser una opción más sostenible en comparación con otros revestimientos.



Pavistamp®

Fabricamos tus sueños | Producing your dreams

Sistemas de Piscina

- Beach Feel
- Micropool
- Stone Feel Pool
- Hidrocil

Fabricamos tus sueños

Pavistamp es una empresa familiar reconocida por su especialización en la fabricación de productos para pavimentos y fachadas. Exportamos a más de 40 países, ofreciendo una amplia gama de soluciones como morteros monocapa, morteros cola, resinas y micromorteros. Nuestro compromiso con la calidad y la satisfacción del cliente nos permite adaptarnos constantemente a las necesidades del sector.

Pavistamp®

CIA Española de Hormigones Estampados, S.L.
Av./ Columbretes, 6. Planta 10, Pt. 16.
12594. Oropesa de Mar. (Castellón) Spain | Spain

T.: +34 977 450 717
E.: pavistamp@pavistamp.com
W.: www.pavistamp.com

Fábrica | Production Plant
Pol. Ind. Cataluña Sud, 14-1
43500. Tortosa. (Tarragona) Spain | Spain

Showroom | Training Center
Pol. Ind. Mas Roig, 3. Parc. 50
43896. L'Aldea. (Tarragona) Spain | Spain

SISTEMAS DE Piscinas by Pavistamp®



Diseños y conceptos
de piscina únicos para
cada proyecto.





SISTEMA

Stone Feel Pool

Tu piscina con encanto

Las piscinas de cemento son una opción para construir piscinas duraderas y personalizadas.

Una de las ventajas de las piscinas de cemento es su flexibilidad para adaptarse a diferentes formas y tamaños, ya que puedes diseñar una piscina de cemento personalizada que se ajuste a tus preferencias y al espacio disponible en tu propiedad, con una apariencia moderna y minimalista.

El sistema dispone de una **base impermeabilizante** que es fundamental para la conexión y el buen funcionamiento del mismo, evitando fugas de agua. Por la composición del sistema y gracias a la cantidad de cemento que se incluye, se favorece la retención-de calor y, bajo la exposición directa al sol, se ayuda a mantener una temperatura más regular del agua.

Stone Pool, gracias a su versatilidad, ofrece **diferentes acabados**, ya sea en acabado grueso, fino, o la posibilidad de incluir agregados (diferentes tipos de cuarzos o incluso cristales) para dar un aspecto pétreo.

Este acabado no solo mejoran la apariencia de la piscina, sino que también ayudan a sellar el hormigón y facilitar el mantenimiento. Este modelo de piscinas es conocido por su durabilidad a largo plazo. Con un mantenimiento adecuado, una piscina de cemento puede durar décadas.

El mantenimiento debe ser regular para mantener su apariencia y funcionamiento adecuados. Esto incluye el equilibrado químico del agua y la limpieza del revestimiento.

Es importante trabajar con profesionales experimentados en la construcción de piscinas de cemento para garantizar un resultado de alta calidad y duradero, cumpliendo con la normativa vigente en el sector de la piscina.



SISTEMA

Hidrocril

Sellado y hermetizado

Piscinas rápidas y económicas con revestimiento en base de resina elastomérica, muy tenaz y adherente.

El sistema de reparación de piscinas públicas y estructuras hidráulicas con productos Pavistamp asegura una intervención eficiente y duradera, adecuada para proyectos de gran envergadura.

Este proceso, cuidadosamente diseñado, no solo restaura la funcionalidad de las piscinas y canalizaciones, sino que las mejora con tecnologías modernas que aseguran su resistencia y durabilidad ante las condiciones más exigentes.



SISTEMA

Micropool

Mortero de poliuretano decorativo a base agua

Revestimiento continuo para piscinas sin necesidad de junta

Este material se denomina revestimiento decorativo por su composición y acabado. Como su nombre “decorativo” indica, está pensado para decorar y ofrecer acabados donde no son necesarias las juntas, sino que el objetivo es dar la sensación de un cemento continuo.

Micropool te permitirá obtener un acabado único, ya que tiene un gran poder de cobertura con colores claros. No pienses en una piscina convencional, ya que los colores disponibles para este material permiten crear ideas originales. Además, Micropool ofrece resistencia a los rayos.

